

「元気いっぱい遊んでいるよ！」

ペンギん組が始まり、約 2 カ月がたちました。園生活にも慣れてきて、保育室や遊戯室で遊んだり、園庭や散歩に出かけたりと、楽しく過ごしています。暑い日が続いているため、水分補給もしっかりとりながら元気に遊んでいます(^^)

～遊戯室～

お腹にボールを入れていた Rくん。「おおきくなったね～」と保育者と一緒に楽しんでいました。そこへ気になった Yくんがやってきて大きくなったお腹をなでなで。楽しそうに笑い合う姿にほっこりしました(^^)♪



お友だちと一緒に向かい合って
ゴローン!

向かい合って座って
ギットンパッコン!
楽しいね♪

マットにごろーん
眠たくなって
きたかな～?

～散歩～

ペンギん組になって初めてのお散歩に行ってきました！5月に入り、こまつの杜や本光寺など色々な場所へ行きシャボン玉を見たり、大きな葉っぱを見つけたりとたくさん体を動かして自然に触れて楽しく過ごしています。また、道中には犬が散歩をしていたり、大きなショベルカーがあったりといろんな発見があり、子どもたちは「ワンワン！」と指をさして喜んでいました。



タンポポ
みつけた!

ひとつどうぞ♡

葉っぱみーつけ!

ありさんだ!
まてまて～!

お茶を
飲んで
休憩中♪



ハイチーズ♪

シャボン玉
きれい～!

大きい葉っぱ
あったよ～♪

～お願い～

お友だちと関わって遊ぶ事が増えてきているので、怪我の防止のために爪の長さのチェック・爪切りをよろしくお願いします。

～お知らせ～



5月から新しいお友だちが増えました。
よろしくお願いします♪